
佐志岳（南部中学校通信）Ｎｏ.２８
校 訓 「自主・責任・規律・親和」 Ｒ５．３．２２発行 文責 校長 本多 博
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修了式・離任式を行い、今年度を締めくくりました

１年間を振り返って 生徒会代表 吉永 希愛

（前略）１、２学期は、大きな行事がたくさんあって、どの行事も初めてすることばっかり

だったけど、準備から本番まで、みんなと協力したり、一生懸命練習したりして、楽しくするこ

とができたし、いい行事にすることができました。また、３学期からは生徒会役員のとしての仕

事が始まりました。生徒朝会の司会や旗あげ、話合いに参加してみて、最初は難しかったし、ど

んな意見を言ったらいいか分からなかったけど、今は先生に教えてもらったりして、前より上手

く司会や旗あげができるようになりました。

２年生になったら、本部での話し合いのときに自分からたくさん意見を言うことや、授業での

発表、部活動やテストなどを頑張りたいです。

２年生を終えて・３年生の抱負 ２年生代表 小楠 澪

私は２年生になり、頑張ったことが２つあります。（中略）２つ目は部活動面です。新１年生

を迎え、新体制としてまたスタートしました。担当している楽器の後輩もでき、基礎練習の仕方

なども教えたりできました。そして今年は初めて長崎県アンサンブルコンテストにも出場し、

チームのみんなと協力し、本番も上手にできたと思います。（中略）来年も野球応援や文化発表

会での演奏を、次の新１年生と一緒に頑張ろうと思いました。

４月からは受験生となります。今の中学２年生から入試制度も変わり、５教科の試験になるの

で、さらに勉強を頑張ろうと思います。新１年生も入学し、最高学年になるので、学校のきまり

やルールを守り、これからも「リスペクト」しながら生活しようと思います。

１年間を振り返って １年生代表 松永 尚道

（前略）２年生では、話をするときは笑顔を忘れず、相手がどう思うかをしっかりと考えてい

きます。そして、もっといろんな人と話をしたいと思います。３つ目は、係活動についてです。

３学期は学級委員を務めました。１学期や２学期に務めた専門部の部長の経験を活かして、専門

委員会で決まったことを次の日から実行することや学級の仕事を、未羽さんと一緒に協力して取

り組んできましたが、期限を守ることができないことがありました。それは、内容をしっかりと

みんなに伝えることができなかったことや、その後の声かけができていなかったことが原因です。

だから、２年生では、わかりやすく伝える工夫をして、お互いに声をかけ合いながら、するべき

ことを実行したいと思います。

４月からは新入生が入ってきて、僕たちも先輩になります。普段の生活でも、いろんな行事で

も、お手本となって引っ張っていけるように、みんなで力を合わせて頑張っていきます。

保護者や地域の皆様方の南部中学校に対する、深いご理解と温かいご支援のお陰をも

ちまして、令和５年度南部中学校修了式を無事に迎えることができました。生徒達は、

この４月から一つ上の学年に進級いたします。ご家庭でも、この１６日間の春休みの見

守りと、進級に向けての意欲や決意、覚悟を促していただければと思います。４月８日

の始業式に、新たな気持ちで子供達と会えることを、職員一同楽しみにしています。

１年間、ありがとうございました。次年度も引き続きよろしくお願いいたします。


